



高き理想

大学受験激励会を実施しました [3年次生徒]

9月4日(水) 嚶鳴会館和室にて「大学受験激励会」を行いました。進路課長・3年次主任よりそれぞれ、受験生としての心構えなどのお話をいただきました。進路課長からは「まずは一人ひとりが受験生として振る舞い、それを広げてみんなでよい雰囲気を作っていこう」というお話がありました。クラス代表からの決意表明の後、年次主任の「運」を享受すべく、応援団のリードで自分たちにエールを送りました。最後に、全員の進路志望達成を祈願しだるまの目入れを行いました。



受験は、それぞれが目標を目指す「個人戦」であると同時に、仲間と一緒に目指す「団体戦」でもあります。不安な部分もたくさんあると思いますが、早めに先生方に相談して、準備を進めていきましょう。皆さんのまわりには共に高みを目指す仲間と、頼りになる教職員、そして支えてくれる家族がいます。「サクサク」春を目指し、一歩ずつ進んでいきましょう。



「母校訪問やまだい応援プロジェクト」による卒業生来校

9月6日(金)には、山形大学の事業「母校訪問やまだい応援プロジェクト」として、本校卒業生で人文社会学部人文社会学科地域公共政策コース3年の金成紗弥さんが来校しました。



今まさに山形大学で学んでいる大学生として、また最近卒業した先輩として、山形大学の魅力や実際の大学生活について、2年次生の希望者に対してお話をいただきました。

大学や学部、学科を選択する際には、自分の興味のある分野を研究している先生に注目するのも方法のひとつであることや、大学受験のためだけではなく、勉強する習慣をつけることは大学以降も役に立つことだということもお聞きました。貴重なお話をありがとうございました。これからの進路選択に活かしていきましょう。

内容についての質問やご意見は
進路指導課 竹田 までお知らせください。